

ich schreibe hiermit die zuständigen Kontakte unserer 8 Mannschaften an (Staffelleiter), TFG Nippes.

Unseren Verein hat es letztes Jahr im Juli beim Starkregen erwischt, der Hallenboden wurde teilweise entfernt, eine Reparatur durch die Stadt Köln hat nie stattgefunden. Eine Nutzung war nur noch eingeschränkt möglich. Ausweichhallen wurden uns auch keine angeboten.

Die neue Halle ist inzwischen fertig (die komplette Schule wird saniert und ist jetzt umgezogen), siehe Wegbeschreibung im Anhang. Die neue Adresse ist bereits in click-tt hinterlegt. Es ist eine Interimslösung für ca. 5 Jahre, danach wird wieder abgerissen und es soll eine 3-Fach-Halle am alten Standort entstehen.

Allerdings war die Bauabnahme jetzt erfolglos, VOC-Messwerte in der Luft sind zu hoch. Sport ist aktuell verboten, wie lange das dauert wissen wir nicht, die Stadt kann uns dazu nichts sagen und bittet einfach um Geduld. Lüftungsanlagen laufen permanent. Eine weitere Ausweichhalle gibt es nicht. Die alte Halle mussten wir zum 01.08. wegen Abriss verlassen.

Hiermit möchte ich euch informieren, dass wir evtl. keine Heimspielstätte zu Saisonbeginn haben werden. Am 02.09. soll es losgehen:

<https://www.mytischtennis.de/clicktt/WTTV/22-23/verein/151042/TFG-Koeln-Nippes/spielplan/>

Welche Möglichkeiten gibt es diesem Fall?

- Spiele verlegen
- Heimrecht Tausch
- Heimrecht Verzicht
- Mannschaften abmelden
- mögliche Ausweichhallen, Ideen?

...

...